



保育士との意見交換会

令和5年2月15日、市内公立認定こども園に勤務している保育士6名との意見交換会を開催しました。職場環境の現状や課題を把握し、働きがいのある職場づくりに向けた政策提言につなげていきます。

子どもの成長が
自分の喜び。
仕事は大変だけど
やりがいがある。

● 小さな頃からの積み重ねがその後の性格につながってくるので、大切な仕事だと思っています。

● 子どもたちの個性を大事にしながら、家では経験できない色々なことに挑戦しています。

● 保護者の方から「先生が担任でよかった」と言われた時がとてもうれしいですね。



働きがいや大切にしていることは

● 事務仕事は子どもたちが帰ってからすることになるので、帰りが遅くなってしまう。

● 国の配置基準は満たしているものの、保育士の人数に余裕がないと感じます。

● 休憩時間がなかなか思うように取れない。

● 発達面での支援が必要など、手を掛けたい子どもが最近増えている印象があります。

職場で課題と感じていることは



● 事務仕事に負担になっているので、事務を頼める職員を増やしてほしいです。

● 自分たち保育士で行っているトイレ掃除を外部委託してもらえると助かります。

● 最初は緊張しましたが、とても和やかな雰囲気です。

● 議員の方々と話す機会はなかなか無いので、自分の思いを直接伝えることができ良かったです。

● 保育士が働きやすい環境になるように、と考えていただきありがとうございました。

参加してみても感想をどうぞ

 **YouTubeで**
当日の様子を配信しています。

YouTubeで「能美市議会」と検索するか、右のQRコードを読み取ってください。

